



5 Pièces

236 m²

Réf. 1339 VM G

3 750 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme et sans vis-à-vis, Belle villa provençale de 236 m2 habitables située sur les hauteurs d'Eze et offrant une vue panoramique exceptionnelle sur le village médiéval et la côte méditerranéenne. La propriété profite d'un très beau terrain arboré de 1394 m2 et d'une piscine avec pool house. A 3 minutes en voiture du village, cette propriété offre non seulement une vue exclusive mais aussi un environnement naturel enchanteur. La maison principale sur 2 niveaux , a été rénovée avec des matériaux de grande qualité. Elle est composée d'un séjour / salle à manger ouvrant sur une terrasse, une ...

In a quiet location with no neighbors opposite, this beautiful Provençal villa offers 236 m² of living space. Situated in the hills above Eze, it boasts exceptional panoramic views of the medieval village and the Mediterranean coast. The property benefits from beautiful wooded grounds covering 1,394 m² and a swimming pool with pool house. Just a 3-minute drive from the village, this property offers not only exclusive views but also an enchanting natural environment. The main house has been renovated with high-quality materials. It comprises a living/dining room opening onto a terrace, a vast ...

GROUPE IMMOBILIER CORNICHE

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

